

« Le mentalisme est une discipline très à part »

Le magicien mentaliste Benoit Loizeau se produira sur la scène de la salle Larreko lundi 18 avril, à 17 heures. Au menu un voyage étonnant dans nos cerveaux comme l'ont fait avant lui le Sar Ramindranaduval, cher à Pierre Dac et Francis Blanche, et Simon Baker, le héros de la série américaine « The Mentalist ».

Comment devient-on magicien mentaliste professionnel ?

J'ai toujours été un touche-à-tout baladeur, un curieux compulsif dans le domaine artistique. J'ai fait beaucoup de théâtre, de musique avant de découvrir le monde de la magie sur le tard, à 35 ans. J'ai beaucoup travaillé avant de pouvoir me produire en amateur. Un jour, j'ai poussé la porte d'un spectacle de mentalisme qui m'a interpellé et questionné. Je suis retourné huit fois revoir la prestation de Giorgio et j'ai eu la certitude que dans ce domaine j'allais dépasser le cadre de l'amateurisme. Après quelques années de travail et de complicité avec l'artiste parisien, cela fait cinq ans que je me produis.

À quoi doit s'attendre le public de Larreko ?



Le mentaliste Benoît Loizeau ouvre la seconde semaine de la quinzaine culturelle. BENOÎT LOIZEAU

Dans la magie, il y a plusieurs catégories dont le mentalisme. C'est une discipline très à part mais qui utilise certains de ses codes, de ses ressorts. Parce qu'elle touche à l'esprit, parce qu'elle donne l'impression qu'on rentre dans la tête des gens par tous les moyens possibles, un spectacle de mentalisme ne laisse pas indifférent.

Associé à la magie et en utilisant des outils tels que la psychologie, la programmation neuro-linguistique (PNL), des techniques d'influence, des astuces, le spectateur va découvrir mon sixième sens, mes pouvoirs télé-

pathiques, ma faculté de lire dans les pensées. Là où certains entourent une prestation flippante par du mystère, font appel à la notion de médium, je préfère opposer un spectacle bienveillant et ludique. Mon souci premier est que nous passions un bon moment ensemble pendant et après le spectacle où je répondrai volontiers aux questions du public... enfin pas à toutes.

Thierry Jacob

« Le mentaliste », lundi 18 avril, à 17 heures, à Larreko. Entrée : 10 euros. Contact : office de tourisme ou cultureetpatrimoinesenpere.fr (spectacle pour les plus de 6 ans).